
 
 
 
 
 
COMUNE DI CASALBUTTANO ED UNITI 

(Prov. di Cremona) 
 
 

CONTRATTAZIONE COLLETTIVA DECENTRATA 
 
Il giorno 21 maggio 2012  alle ore 17,00 nella Sede Municipale di Casalbuttano sono presenti: 
 
per la parte pubblica:      SEGRETARIO COMUNALE – DR. ENNIO ZANIBONI 
 
per le RSU:         MILANESI ERMINIA LUCIA 
        STADIOTTI SILVIA 
        DEPETRI MARIA ASSUNTA 
 
è assente il Sig. BARBISOTTI GIOVANNI 
 
sono presenti all’incontro le organizzazioni sindacali provinciali nelle persone dei Sigg.ri 
MAZZULLO FAUSTO (FPS-CISL) LEONI CESARE (FP-CGIL) 
 
è presente all’incontro, per l’Amministrazione Comunale, l’Assessore agli Affari Generali Dr. 
Giacomo Mondini che introduce l’argomento all’ordine del giorno. 
 
Il Segretario Comunale Generale Dr. Ennio Zaniboni comunica di aver richiesto l’assistenza della 
dipendente Rinaldi Lorenza per la verbalizzazione della riunione. 
 
DR. MONDINI: A seguito del rinnovo delle RSU ringrazia i dipendenti che si sono resi disponibili a 
rappresentare le istanze di tutto il personale dell’ente. 
Passa successivamente la parola al Segretario per l’illustrazione del primo argomento all’ordine 
del giorno relativo al fondo salario accessorio. 
 
DR. ENNIO ZANIBONI: Illustra il prospetto di quantificazione del fondo salario e l’ipotesi di riparto 
che prevede una somma residua  di €. 4.444,04 per la produttività collettiva (così ridotta dal 
recupero di €. -4.575,59 anno precendente). 
 
MAZZULLO: Chiede, valutata l’entità abbastanza esigua della somma che residua per la collettiva, 
se non sia possibile valutare un incremento finalizzato magari a qualche progetto particolare. A 
titolo di esempio cita un progetto relativo all’IMU. Dal confronto poi con le RSU aziendali si è 
valutata l’opportunità anche di destinare la collettiva a quella parte di personale che attualmente 
non ha progetti specifici (es. Unione) o indennità di una certa consistenza economica. 
Il limite di spesa del 2010 consente sicuramente la possibilità di un incremento del fondo che 
lasciamo alla valutazione dell’amministrazione in base alle disponibilità di bilancio. 
 
DR. MONDINI: Prenderemo in esame la richiesta di incremento del fondo  Ritiene inoltre di 
comunicare che, dalle valutazioni effettuate, è emersa la possibilità di erogazione dei buoni pasto 
che presumiamo di poter far partire dal mese di ottobre. Il revisore contabile ha espresso parere 
favorevole e il nostro intendimento è quello di elargire il beneficio in busta paga (€. 5,29). 
 
MAZZULLO: Restiamo in attesa di conoscere le possibilità dell’amministrazione di integrazione del 
fondo al fine di attivare qualche progetto specifico. Formalizzeremo inoltre in maniera più 
dettagliata l’ipotesi di riparto del fondo 2012 sulla base dei criteri precedentemente proposti. 
Si accoglie in maniera positiva la volontà dell’amministrazione di erogare i buoni pasto. 
 
DR. MONDINI:  Prima di chiudere l’incontro desidera informare che l’orario estivo degli uffici 
inizierà il 2 luglio e terminerà il 15 settembre. 



 
 
La riunione si conclude con i seguenti accordi: 
- impegno dell’ Amministrazione a valutare un incremento del fondo a finanziamento di progetti 

per nuovi servizi (es. IMU) 
- impegno delle RSU a formulare una proposta di riparto del fondo più dettagliata 
- impegno dell’amministrazione ad erogare i buoni pasto con decorrenza ottobre 2012. 
 
Quanto sopra è stato concordato dalle parti che qui sottoscrivono. 
 
Per la parte pubblica: 
 
IL SEGRETARIO COMUNALE 
      f.to  Dr. Ennio Zaniboni 

 
            RAPPRESENTANTE RSU 
              f.to Milanesi Erminia Lucia  
    
 
            RAPPRESENTANTE RSU 
        f.to Stadiotti Silvia 
 
 
            RAPPRESENTANTE RSU 
              f.to  Depetri Maria Assunta 
 
 
 
      IL VERBALIZZANTE 
         f.to  Lorenza Rinaldi 


